
Pièces 4 Pièces

Superficie 119 m²

Référence 519V900817A

Prix 3 150 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat
Appartement à vendre (06230)
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Magnifique  appartement  villa  dans  un  quartier  résidentiel  de  St  Jean  Cap  Ferrat,

proche de Beaulieu sur mer, du Casino et des plages, située dans une résidence

sécurisée avec gardien. L'appartement ouvre sur une grande terrasse avec jardin et

sa piscine privative offrant une vue contemplative sur la mer, la Baie de Beaulieu et

l'Italie.  L'appartement  duplex  se  compose  comme  suit:  Une  entrée,  un  vaste

séjour,  une  cuisine  séparée,  une  chambre  avec  salle  de  bain  ensuite,  au  premier

étage, deux chambres dont une ouvrant sur une terrasse et deux salles de bain, au

deuxième étage une toute petite ...

Magnificent  villa  apartment  in  a  residential  area  of  St  Jean  Cap  Ferrat,  close  to

Beaulieu sur mer, the Casino and the beaches, located in a secure residence with

caretaker.  The  apartment  opens  onto  a  large  terrace  with  garden  and  its  private

swimming pool  offering a contemplative view of  the sea,  the Bay of  Beaulieu and

Italy.  The  duplex  apartment  is  composed  as  follows:  An  entrance,  a  large  living

room,  a  separate  kitchen,  a  bedroom  with  ensuite  bathroom,  upstairs,  two

bedrooms, one of which opens onto a terrace and two bathrooms. The apartment

has two garages and 2 cellars.

AFIM FRANCE

Port de Cap d'Ail - 06320 CAP-D'AIL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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